

Pressemitteilung

August-Wilhelm Scheer Institut

Neue Gründer*innen für das Saarland: 46 Talente zeigen beim Unternehmergeist Saar Demo Day ihre Geschäftsideen

Saarbrücken, 12. Juni 2025 – **Am Mittwoch, den 18. Juni, startet um 15 Uhr der Demo Day des Unternehmergeist Saar Programms in der Halle 4 in Saarbrücken. Bei der Abschlussveranstaltung des vierwöchigen Projekts präsentieren 46 Teilnehmende ihre innovativen Geschäftsideen vor einer hochkarätigen Jury.**

Über Unternehmergeist Saar

Das vierwöchige, kostenfreie Talentförderprogramm richtet sich an unternehmerisch Interessierte ab 18 Jahren – mit oder ohne Vorkenntnisse – und verfolgt das Ziel, unternehmerisches Potenzial aus vielfältigen Hintergründen zu fördern. Teilnehmerinnen und Teilnehmer durchlaufen einen Unternehmer-Persönlichkeitstest, arbeiten an realen Use Cases, werden exklusiv gecoacht und pitchten ihre Konzepte vor einer renommierten Jury. Neben einem Zertifikat winken Netzwerk-Zugang, ein Award und die Möglichkeit zur Anrechnung von Studien-Credits.

Seit seiner Einführung im Jahr 2020 verfolgt das Programm, initiiert vom August-Wilhelm Scheer Institut, einen klaren Ansatz: „Wir setzen auf praxisorientiertes Coaching und maßgeschneidertes Talentmanagement. Unser Ziel ist es, im Saarland eine Brücke zwischen innovativen Ideen, Wissenschaft und Wirtschaft zu schlagen und so einen nachhaltigen Mehrwert für die Region zu schaffen. Mit diesem Programm fördern wir nicht nur Talente, sondern stärken auch den Austausch und die Zusammenarbeit zwischen Forschung und Industrie.“, so Sandra Ehlen, Geschäftsführerin des August-Wilhelm Scheer Instituts.

Staatssekretärin als prominente Sprecherin

Wir freuen uns, dass die Staatssekretärin für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie, Elena Yorgova-Ramanauskas, als Rednerin begrüßt werden kann. „Kreative Köpfe mit innovativen Ideen und dem Mut, neue Wege zu gehen, sind die treibende Kraft des Strukturwandels. Mit dem „Unternehmergeist Saar“ möchten wir diesen Talenten eine Plattform bieten, um sich zu entfalten und ihr Potenzial sichtbar zu machen. Entscheidend ist dabei das Gespür für Trends und die Bereitschaft zur kontinuierlichen Weiterentwicklung – so können wir zukunftsweisende Ideen nachhaltig stärken. Ich freue mich darauf, beim Demo Day die Unternehmerinnen und Unternehmer von morgen kennenzulernen,“ so Yorgova-Ramanauskas.

Details zum Demo Day

- **Datum:** 18. Juni 2025
- **Zeit:** 15:30 Uhr Beginn des Programms (Check-In ab 15 Uhr)
- **Ort:** Halle 4, Halbergstraße 4, 66121 Saarbrücken
- **Programm:** Pitches der Finalteams, Feedback durch Jury, Networking, Ausblick auf nächste Initiativen

Die Veranstaltung bietet nicht nur den Teilnehmerinnen und Teilnehmern eine Bühne, sich und ihre Projekte vorzustellen, sondern auch den Anwesenden die Möglichkeit, sich zu vernetzen und Inspirationen für eigene unternehmerische Vorhaben zu sammeln.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen, über dieses spannende Event zu berichten und sich selbst ein Bild von der Innovationskraft und dem Unternehmergeist der saarländischen Talente zu machen.

Pressekontakt:

August-Wilhelm Scheer Institut
Katherina Plakias
Communication Professional | Pressesprecherin

T: +49 173 7221084

katherina.plakias@aws-institut.de